あびきしょうがっこう にゅーす 網引小学校 NEWS



2023. 10.19 43号 校長 山室和恵



<u>♥</u> ⊾「わくわく学習」をまとめました!

4月から9月まで全校でがんばった「わくわく学習」。 学校生活に慣れてきた | 年生もがんばっています。このたび 2年生から6年生までが1枚の紙に自分のがんばりをまとめまし た。校舎のあちこちに子どもたちのまとめたものを貼りだしまし た。これまでの学習の中のおすすめを一つ絞って紹介している 子、三つを大枠で紹介している子・・・いろいろです。





立ち止まって友だちのがんばりを真剣に読んで いる子もたくさんいます。「わくわく学習」を通し て自分の「好き」を追究したり、自分の「新たな才 能」を見いだしたり、表現力を磨いたり・・・。下 半期も「わくわく学習」をレベルアップさせていき

ましょう。

6年 連下まなさん「巫女の舞」

巫女の舞は神社で神様への奉納として行われています。私がやっ ているのは「浦安の舞」です。「浦安」とは日本の古い言葉で「浦」 は「こころ」、「安」は「安らか」を意味しています。つまり平和を 願うために作られた神楽です。・・・



二人ともとっても わかりやすくまと めているね。



6年 三木はるとさん「わくわくのまとめ」

一つ目は「サーティーワンアイス」です。世界最大のアイスのチェー ン店でバスキン氏とロビンス氏が創設者。・・・

二つ目は「豆腐」です。奈良時代に仏教を学びに中国に行ったお坊さ んが作り方をおぼえてきて広めたそうです。・・・

三つ目は「餃子」です。宮崎県は一人当たり年間4053円使ってい る計算になるくらいたくさん食べている。・・・